

280.000 euros destinados a la construcción de la piscina de Cúllar Vega

El presidente Francis Rodríguez ha señalado que “nuestro objetivo es garantizar que cada euro invertido mejore el bienestar de los vecinos”

martes 04 de febrero 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado el municipio de Cúllar Vega, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Jorge Sánchez, para abordar diversas inversiones y proyectos clave para la localidad. En el marco de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS), la institución provincial destinará 280.288 euros a la construcción de la piscina municipal. Este proyecto, que tiene un coste total de 821.810 euros, cuenta además con una aportación municipal de 541.522 euros. La nueva convocatoria de estos planes incluye un aumento de 33.250 euros en las ayudas para la localidad respecto a la anterior.

Rodríguez ha señalado que “esta piscina será un equipamiento clave para mejorar la calidad de vida de los vecinos de Cúllar Vega. Es muy importante que las inversiones de la Diputación lleguen a cada rincón de la provincia, especialmente a municipios como este, donde cada mejora tiene un impacto directo en la vida de las personas. Tenemos un objetivo claro y es garantizar que cada euro invertido se traduzca en proyectos que promuevan el bienestar, la accesibilidad y el desarrollo económico”.

Por su parte, el alcalde de Cúllar Vega ha indicado que “hemos hablado de grandes inversiones que se van a destinar para nuestro pueblo. En cuanto a la piscina municipal, hemos abordado

varios asuntos para que en un futuro no muy lejano sea ya una realidad y los vecinos la puedan disfrutar. Estamos muy agradecidos con el presidente y le ofrecemos toda nuestra lealtad institucional para seguir remando en la misma dirección por el bien de los ciudadanos de nuestra localidad”.

Otras inversiones

El presidente también ha destacado que el Servicio Provincial Tributario permitirá al Ayuntamiento de Cúllar Vega un ahorro de cerca de 200.000 euros en impuestos, gracias a las mejoras implementadas por el actual Equipo de Gobierno de la Diputación.

Otro de los proyectos importantes impulsados desde la institución provincial es la mejora de la accesibilidad y seguridad vial en el Polígono Industrial San Miguel, que recibirá una inversión de 50.000 euros dentro de un paquete de ayudas por valor de un millón de euros que la Diputación destinará a polígonos y áreas industriales. El programa incluye iniciativas como mejoras en movilidad, eficiencia energética, gestión de residuos, alumbrado público, abastecimiento y saneamiento.

Por otra parte, Cúllar Vega ha recibido 90.000 euros provenientes de los remanentes de la Diputación, destinados a la adquisición de dos vehículos para el área de obras y servicios, y un vehículo para la Policía Local.